

Ménetreuil

Patricia Gaillard raconte ses histoires au "Devu"

Hervé et Francine Beudet propriétaires de chambres d'hôtes au Devu, toujours soucieux de proposer à leurs hôtes, un accueil de qualité et de charme, avaient invité récemment Patricia Gaillard, écrivain et conteuse. Ils offraient ainsi aux touristes et aux habitants du village, deux séances de contes dans le jardin.

Comme presque tous les enfants Patricia Gaillard aimait les contes que lui lisait sa maman quand elle était petite, mais devenue adulte elle a vite réalisé que ces belles histoires continuaient à la charmer. C'est ainsi qu'elle comprit qu'elle était une conteuse.

Le conte dit-elle : « ne s'adresse pas uniquement à l'enfant que nous avons été, mais grandi avec nous pour se dévoiler à chaque âge de la vie et nous révéler tel des poupées Russes, tous les trésors intimes d'une vie. »

C'est une vraie conteuse d'histoires qui a déjà une belle bibliographie à son actif puisqu'elle vient de publier son troisième livre : "Contes et légendes d'Alsace.



Ils étaient nombreux à écouter les histoires de la conteuse.

Les adultes aiment encore se faire raconter des histoires puisqu'ils étaient une vingtaine réunis sous les chênes pour écouter son histoire. À l'issue de la séance Francine et Hervé Beudet ont offert à tous une dégustation de vin d'épine, recette unique préparée à base de jeunes pousses de prunelliers macérées dans du vin rouge, rosé, ou blanc, avec du sucre et de l'eau-de-vie de fruits. De quoi faire durer encore un peu la magie.

Enfin, tous les grands enfants présents ont pu découvrir les nouveaux aménagements du parc qui ne cessent de s'agrandir et qui propose de jolis petits coins aux noms poétiques : "le jardinet à l'épouvantail", "le coin aux chandelles", "la cadole", "la mare" ou "la Mer en gueule".

Possibilité de consulter la liste d'ouvrages écrits par Patricia Gaillard sur son site : www.patricia-gaillard-conteusesavaagedumerveilleux.com